



Bordenau im August 2021

An die Verwaltung
der Stadt Neustadt a. Rbge

Initiativantrag der SPD Fraktion des Ortsrats Bordenau zur Aufwertung des Spielplatzes an der Qualenriethe

Sehr geehrte Damen und Herren,

nach Gesprächen mit vielen Eltern und Nachfragen bei Anlieger*innen aus Bordenau, stellen wir den Initiativantrag zur Aufwertung des Spielplatzes an der Qualenriethe.

Der Spielplatz an der Qualenriethe wird von vielen Kindern und den Kindergartengruppen intensiv genutzt. Seit dem Bau des Wohngebietes Qualenriethe und Moorbachweg hat sich die Bedeutung dieses Spielplatzes immer weiter verstärkt und wird mit der Entwicklung des Baugebietes Questhorst weiter zunehmen, da der Spielplatz fußläufig sehr gut erreichbar ist.

Die Eltern wünschen sich eine Ausstattung mit zusätzlichen Spielmöglichkeiten (z.B. wie von der Verwaltung vorgeschlagen, mit Rutsche und Schaukel vom Spielplatz „Hinterm Stieberge“) und weiteren Spielgeräten.

~~Die bereits vorhandene Pumpe und der Matschtisch sollten ebenfalls wieder in-Betrieb genommen werden.~~

Ferner sollten hier eine zusätzliche Bank und wieder ein Tisch aufgestellt werden, der die Eltern mit Ihren Kindern zum Verweilen einlädt.

Als zusätzliche Schattenspender fordern wir eine Bepflanzung mit 2 – 3 Bäumen aus dem „200-Bäume Programm“ der Stadt.

In diesem Zusammenhang der Hinweis, dass die Wurzeln, der vor Jahren gepflanzten Weidensträucher, mittlerweile eine Stolperfalle darstellen und zu Unfällen führen können. Diese sollten zeitnah entfernt werden.

Ferner bitten wir um Ausweisung des Spielplatzes durch entsprechende Hinweisschilder am Torfmoorweg / Ecke Bordenauer Str. an der Einfahrt Qualenriethe.

Die Verwaltung wird gebeten, kurzfristig Möglichkeiten aufzuzeigen, die zu einer Aufwertung des beliebten Spielplatzes führen.

Gern stehen wir mit Vertretern des Ortsrates, interessierten Eltern und der Verwaltung für einen Vor-Ort-Termin zur Verfügung.

gez.
Andrea Czernitzki
Fraktionssprecherin der SPD